

ABSTRAK

EstyWidyastuti, NIM B0621007,2014. *Peran Televisi Lokal KSTV Dalam Memlestarian Budaya Lokal Di Kediri*, Skripsi Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata kunci : Televisi lokal KSTV, Budaya Lokal

Di era modernisasi banyak bermunculan Televisi lokal atau Televisi daerah, Televisi tidak hanya menjalankan fungsinya menyebarkan informasi di seluruh dunia. Dengan kecanggihan televisi yang merupakan salah satu landasan berkembangnya informasi, menjadikan televisi sebagai lahan melestarikan budaya-budaya lokal daerah.

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui peran televisi lokal dalam melestarikan budaya lokal adalah untuk mendeskripsikan peran televisi lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal, untuk mengungkap tujuan tersebut secara menyeluruh dan mendalam, dalam penelitian ini digunakan *metode deskriptif* dan menggunakan pendekatan *kualitatif*. Sesuai dengan permasalahan tersebut, maka teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara semi struktur. Yang berguna untuk memberikan fakta dan data mengenai tayangan budaya lokal yang ada di media televisi lokal, Kemudian data tersebut dianalisis secara kritis dengan dasar pemikiran Peter L. Berger, Sehingga di peroleh makna yang mendalam tentang melestarikan budaya lokal.

Dari hasil penelitian ini ditemukan bahwa peran televisi lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal di Kediri, dengan cara melakukan kerjasama dengan seniman-seniman lokal Kediri maupun luar Kediri, untuk mendapatkan informasi budaya yang nantinya ditayangkan di televisi lokal KSTV. Selain itu dengan melakukan kerjasama dengan masyarakat di Kediri, dan Crew media KSTV juga mencari informasi tentang pertunjukan budaya. Melestarikan budaya lokal khususnya di televisi lokal KSTV perlu memiliki jangkauan siaran yang luas, dan jaringan yang banyak dengan melakukan kerja sama dengan seniman lokal dan masyarakat daerah Kediri dan sekitarnya. Keterampilan khusus dalam melestarikan budaya lokal di televisi KSTV adalah dengan memahami jangkauan siaran media KSTV dan program acara budaya yang ditayangkan, karena saat ini televisi lokal KSTV merupakan suatu media yang disenangi masyarakat daerah Kediri, karena sering menayangkan program acara budaya lokal Kediri dan luar Kediri. Pada umumnya melestarikan budaya lokal hanya aktif berkerja sama dengan intansi-intansi, agar budaya lokal dapat dikenal banyak masyarakat.

Bertitik tolak dari penelitian ini, berapa saran yang dipikirkan dapat menjadikan bahan pertimbangan bagi televisi lokal KSTV dalam melestarikan budaya lokal perlu adanya kerjasama dengan masyarakat kota Kediri, dan kemasan tayangan budaya harus lebih menarik lagi, agar khalayak lebih tertarik lagi menyaksikan budaya yang tayang di televisi lokal KSTV.